
浦 和 区 自 治 会 連 合 会 

令和４年度 第２回 理事会 報告書 

 

 

日時 令和４年７月５日（火） 午前１０時～１１時３０分 

            場所 ときわ会館 ５階 小ホール 

 

１ 開会 

  石井桂太郎副会長が開会を宣言した。 

 

２ 会長あいさつ 

  藤枝陽子会長から出席の御礼と最近のコロナの増加傾向と連日の暑さによる熱中症でダ

ブルパンチである。地域のお祭り等のイベントもこれらを考慮して事業を行っていただき

たいとの挨拶があった。 

 

３ 理事成立要件の確認 

理事 １８名中 １６名出席  成立した。 

 

４ 議事録署名人の指名 

  元町２丁目自治会の石井理事を議事録署名人に指名した。 

 

５ 区からの依頼事項 

（１） 浦和レッズレディースより駒場スタジアムにおけるWEリーグ開幕の告知、WEリー

グのポスター掲示及びチラシ回覧について依頼があった。 

（２） さいたま調停協会より無料調停相談会のチラシ回覧について依頼があった。 

（３） 都市計画課より「違反広告物ボランティア撤去団体の募集」についてチラシ回覧の依

頼があった。 

（４） スポーツ振興課より Tリーグ卓球チーム「T.T彩たまホームマッチ開幕」を周知する

ポスター掲示について依頼があった。 

（５）スポーツイベント課より令和５年１月２１日・２２日に「さいたまランフェス 2022-

2023」開催の概要説明があった。 

（６）都市経営戦略本部より新庁舎整備の今後の取組と現庁舎地利活用の検討に係る令和４

年度の予定について説明があった 

（７）浦和区総務課より広域避難に関する取組について説明があった。油面川排水機場の供

用開始、荒川の第２・３調節池整備の説明があった。 

（８）浦和区コミュニティ課より「第１２回わくわく浦和区フェスティバル」のポスター掲示

について依頼があった。 



（９）コミュニティ課より次の項目についてまとめて説明があった。 

・さいたま浦和地区保護司会より広報誌「けやき」について各会長あてに送付の依頼があ

った。 

・埼玉県原爆被害者協議会から慰霊式の案内文書を各自治会長に送付したいとのお願い

があった 

・埼玉県芸術文化振興財団から埼玉会館ランチタイムコンサートのチラシ回覧について

依頼があった。 

・浦和区スポーツ振興会より浦和を歩こう会・キャッチボール教室のポスター掲示につ

いて依頼があった。 

・埼玉会館より「埼玉会館建築セミナー」のチラシ回覧について依頼があった。 

・浦和区社会福祉協議会より赤い羽根共同募金における自治会長名簿の供与について協

力依頼があった。 

 

    以上の依頼事項等について了承した。 

 

６ 経過報告 

４月２６日（火）  浦和区自治連第１回理事会（浦和区役所１階 第２会議室） 

５月２０日（金）  赤十字浦和区地区運営協議会委員の委嘱、会議（区役所１階第１会議室） 

５月２４日（火） 浦和区自治連定例総会（書面議決による開催） 

５月２７日（金） さいたま市自治連第２回理事会（浦和コミセン１０階 多目的ホール） 

６月 ３日（金） 共同募金会浦和区支会第１回理事会（浦和保健センター５階 大会議室） 

５月２８日（土）～６月２６日（日） 

         ごみゼロキャンペーン市民清掃活動（清掃活動日等は参加団体の任意） 

６月１８日（土） さいたま市自治連定例総会（産業文化センター・代議員のみ書面表決） 

６月２１日（火） 浦和区自治連会長講習会（浦和コミセン９階 第１５集会室） 

 ６月２８日（火） 浦和区自治連第２回正副会長会（コミュニティ課内） 

 

７ 協議事項 

（１）役員視察研修旅行について 

前週の正副会でもコロナがまた増加傾向になっていることから、視察研修について意見

が纏まらなかったので、本日の理事会で秦野事業委員長に腹案があるかどうか聞いてみ

ることとした。秦野委員長より日帰りという意見もあるが、一泊、日帰り、中止の三択

で決定したらどうかということになった。 

挙手による決をとったところ一泊１人、日帰り３人、中止１２人という結果であった。

したがって多数決で中止することとした。 

 

（２）地区別研究集会のテーマについて 

   統一テーマか自由テーマにするか理事会に諮ってみたところ、地域によってそれぞれ問



題が違うので自由テーマでよいのではという意見があった。また、秦野委員長より現庁

舎跡地利用についてテーマにしても良いのではという意見があった。 

   したがって、地区別の自由テーマとするが、現庁舎地跡地利用をテーマとしても良いし、

二本立てにしてもよいこととした。 

 

（３）その他 

  ・新年懇親会について開催の可否を理事会に諮ったが、木崎第２地区の村田理事より視察

研修旅行を中止にするのだから、飲食が避けられない新年懇親会は中止すべきとの意見

があった。 

   結論としては、来年の話なので少し様子をみて判断することとした。 

 

８ 閉会  

  高橋 明副会長が閉会を宣言した。 

 

 

令和４年７月１０日  浦和区自治会連合会 副会長 石井桂太郎 


